
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 15. Februar 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 15. Februar 2024 

 

 

Betreff: Barrierefreie Haltestellen 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

In der Sitzung vom März 2022 stellte ich den Dringlichkeitsantrag mit folgendem Antragstext: 

 

Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner wird aufgefordert, sich ehestmöglich dafür 

einzusetzen, dass alle Haltestellen in Graz auf einen Standard gebracht werden, der allen Menschen ein 

leichtes Orientieren sowie Ein- und Aussteigen laut Motivenbericht ermöglicht. Insbesondere die 

Haltestellen Raach, Saitzgasse, Volksschule Gösting, Algersdorferstraße, Scherwirt sowie Riegelteich 

weisen dabei einen dringenden Nachholbedarf in Bezug auf die Barrierefreiheit auf. 

 

Neben diesen einstimmig beschlossenen Antrag, stellte ich im September 2022 zudem eine Anfrage, 

ob eine Evaluierung durchgeführt wurde bzw. wie viele Haltestellen seit Beschluss adaptiert wurden.  

 

Folgende Antwort vom November 2022 erhielten wir auf unsere Anfrage: 

 

Aus Synergiegründen erfolgen Ausbauten daher primär dort, wo ohnehin Baustellen durch 

Leistungsträger, Radwegprojekte o.Ä. stattfinden. Aktuell legen die Graz Linien den Fokus auf 

Planungen zudem auf Haltestellen, die derzeit über keine gesicherte Wartefläche verfügen. Wie aus 

unserer vorangegangenen Antwort auf Anfrage 74/22 zu entnehmen ist, haben wir bei zahlreichen 

Haltestellen, die derzeit über keine gesicherte bzw. erhöhte Wartefläche verfügen, bereits Planungen 

zum Ausbau gestartet.  

 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Wie viele Haltestellen sind aktuell geplant barrierefrei umzugestalten? 

2. Wie viele Haltestellen wurden seit dem Dringlichkeitsantrag barrierefrei umgestaltet? 

 


